

とうり さと 桃李の里

福島市立中野小学校 学校だより

平成29年9月29日発行 (No.23)

文責：校長 渡邊昌和



○「秋をかんじよう」…石筵牧場&ビッグアイ

22日(金)、暑くも寒くもない絶好の行楽日和に恵まれ、「秋をかんじよう」行事で、郡山方面に行ってきました。午前中は「石筵(いしむしろ)ふれあい牧場」。磐梯熱海のさわやかな高原に位置する牧場で、こぼしっ子達は思いっきり自然を満喫してきました。



午後からは、ビッグアイにある「ふれあい科学館」へ行き、宇宙体験でした。



←ムーンジャンプ

トリプルスピナー



←宇宙探検シミュレーション

ケプラーモーション



○「けやき祭」でよさこいを披露してきました

24日(日)は、けやきの村の「けやき祭」。こぼしっ子達は毎年招かれて、よさこいを披露しています。今年も、好天に恵まれ、元気によさこいを踊ってきました。(もっとも、その後のゲームやジュースなども、大きなお目当て…という話も・・・)



【今回は3・4年生が前列へ】

【花束をいただきました】

【おうちの人もたくさん応援!!】

【射的が人気!!】

○「スポーツ吹矢」に挑戦!!

27日(水)、ゲームクラブでは飯坂地区「スポーツ吹矢」協会の方々をお招きし、吹矢を体験しました。健康と、奥の深さを併せ持つ吹矢は魅力たっぷりでした!!



呼吸を整え、よ〜く狙って…